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A L'Hôpital de La Tour, chaque naissance est unique. Dans un cadre serein, les parents sont
accompagnés avec douceur et expertise, pour accueillir la vie en toute confiance. Donner la vie est
nue aventure unique, souvent bouleversante. À la Maternité de l'Hôpital de La Tour, chaque femme est
accueillie avec bienveillance et expertise, accompagnée pas à pas dans ce moment de profonde
transformation. Dès le désir d'enfant, etjusqu'après l'accouchement, ses équipes offrent une prise en
charge complète, personnalisée et pluridisciplinaire.

Dans un cadre calme et lumineux, les chambres individuelles accueillent les patientes, et leur
partenaire s'il le souhaite. Etablissement privé, l'Hôpital de La Tour dispose d'un plateau technique
avancé: urgences, soins intensifs, néonatalogie, pédiatrie. Un gage de sécurité pour faire face à
d'éventuelles complications. Un Centre dédié à la fertilité et à l'endométriose accompagne les femmes
dès le début de leur projet parental, avec une approche spécialisée et bienveillante adaptée aux
parcours parfois complexes. Le Centre MFM (médecine fœto-maternelle) prend en charge quant à lui
les grossesses à risque, et assure également le suivi des jeunes mamans après l'accouchement si
nécessaire.

De leur côté, les sages-femmes aux spécialités variées (réflexologie, allaitement, acupuncture...) sont
là pour écouter, rassurer, et préparer chaque femme à sa nouvelle vie de mère, et chaque couple à
devenir une famille. Cet engagement repose sur une prise en charge globale et pluridisciplinaire de la
santé de la femme.

De la naissance à la ménopause et au-delà, f Hôpital de la Tour propose un accompagnement attentif,
personnalisé et coordonné, grâce à une étroite collaboration entre spécialistes, pour répondre aux
besoins spécifiques de chaque femme. -/ At Hôpital de La Tour, every birth is a unique and meaningful
expérience. In a calm and welcoming environment, parents receive gentle, expert support to welcome
their baby with confidence and peace of niirnl. Maternité de l’Hôpital de la Tour (Bâtiment i) Av. J.

-D.-Maillard 3/3ème étage, 1217 Meyrin +41 22 719 64 78 / la-tour.ch -1 Becoming a parent is a
singular journey, often profound and transformative. At the maternity unit of Hôpital de La Tour, each
woman is cared for with compassion and expertise, guided through every stage of this life-
changingjourney. Front planning a familyto afterthe baby's birth, care isfullypersonalised and
coordinated across multiple specialties.

Private, luminous rooins provide a peaceful setting for recovery, witli the option for partners to stay as
well. As a private heallhcare facility. Hôpital de La Tour is equipped with advanced medical services
including emergency, intensive care, neonatology and pédiatrie care unit s. These resources ensure a
liigh level of safety and readiness for any complications. A center dedicated to fertility and
endometriosis ofifers specialised and compassionate care from the beginning of the parenting journey,
with support for those navigating more complex fertility paths.



The MFM Center (Maternai-Fêlai Medicine Center) provides expert care for high-risk pregnancies and
continued support foi' mothers after birth wlien needed. Midwives with diverse expertise in areas such
as breastfeeding, reflexology and acupuncture are available to offer guidance and reassurance. Their
presence helps each woman préparé for motherhood and each couple begin their new life as a fainily.
This commitment is rooted in compréhensive, multidisciplinary care for women’s healtli. From birth to
ménopausé and beyond, Hôpital de La Tour provides attentive, personalised, and coordinated support
through close collaboration among specialists, ensuring thaï each woman’s spécifie needs are met.
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